



あか組通信



R4. 10. 21

踊ることが大好きな子ども達。青組さんが使っていたポンポンを手にとると、ポーズをとり踊り始めます。音楽を聴きながら「あお（の出番）」「あか」「みどり」「き」と声をかけあっている姿がありました。こういった姿から、友達と一緒に楽しもうとする気持ちが伝わってきます。また、友達を誘って一緒にあそびたいという気持ちもでてきました。友達と一緒に遊ぶことが楽しいと感じられるよう、仲立ちをしていきたいと思います。

こんな遊びをします

身近な自然に触れて遊ぶ

- どんぐりや落ち葉を見つけたり、集めたりして遊ぶ。
- 自然物を使って、飾るものを作ったり、手作り楽器を作ったりして遊ぶ。

好きなことを繰り返して遊ぶ

- 先生や友達と一緒に、追いかけてこやわらべ歌遊びをすることを楽しむ。
- 先生や友達と一緒に、ごっこ遊びを楽しむ。

生活に必要なことを自分でしようとする

- 戸外から帰ったら、手洗い、消毒をする。



こんな歌を歌います

- もみじ
- まつぼっくり



秋の自然物を集めています！

どんぐりやまつぼっくりなどの木の
実や、きれいな葉っぱを集めていま
す。休日にお出かけした時などに、
見つけたら、園に持ってきていただ
けるとありがたいです。

薄着の習慣で元気な体を！

寒くなってくると、大人の感覚で
厚着にさせがちですが、何枚も重ね
着すると動きが鈍くなり、危険で
す。できるだけ薄着にしましょう。

実習生が入ります。

10月17日～11月11日まで、
教育実習生が入ります。よろしくお
願いします。

